

Das muss mal gesagt werden:



Johannes Hübner

An diesem Sonntag werden Schlüssel überreicht. Der neue HTV Niederaußem übernimmt von der Stadt die Verantwortung für die Fest- und Tennishalle. Sein voller Name drückt es aus: „Hallenträgerverein“, in dem sich viele Vereine und Einzelpersonen zusammengetan haben, um „ihre“ Halle für Niederaußemer Aktivitäten zu sichern. Ein starkes Zeichen von bürgerschaftlicher Initiative!

Sie reihen sich damit ein in gute Gesellschaft: Die Auenheimer unterhalten ihren Ordenshof, die Oberaußemer ihr Bürgerhaus, die Schwimmsportler die Bäder, die Fliestedener ihre alte Schule, die Quadrather ihren Tierpark. Und viele Sportvereine ihre Plätze. Alles mit deutlicher Unterstützung der Stadt - aber eben gemeinsam! Nur so geht's bei engen Kassen.

***Bergheim
bleibt besser!***

CDU